



DICCIONARIO ESPAÑOL

Sebastián Castillo

INTRODUCCIÓN

amp.significadode.org es un proyecto de diccionario abierto que, a parte de poder consultar significados de palabras, ofrece además a sus usuarios la posibilidad de incluir nuevas palabras o matizar el significado de palabras ya existentes en el mismo. Como es comprensible este proyecto sería imposible de llevar a cabo sin la estimable colaboración de la gente que nos sigue en todo el mundo. Este e-Book, por tanto, nace con la intención de rendir un pequeño tributo a todos nuestros colaboradores.

Sebastián Castillo ha contribuido al diccionario con 11 significados que hemos aprobado y recogido en este pequeño libro. Esperamos que al lector le sea de mucho valor y si le resulta útil o quiere formar parte del proyecto no dude en pasarse por nuestra web, estaremos encantados de recibirle.

Grupo de Trabajo

amp.significadode.org

a fuer de

a fuer de está incorrectamente escrita y debería escribirse como "a fuer" siendo su significado: </br>Yo lo empleo cuando me "brota" con el sentido de "a pesar de"

Ej: A pesar de reiterarme no puedo dejar de decirte.

A fuer de reiterarme te repito. .

a fuer de

a riesgo de

chupaco

Ebrio, drogado

kon tiki

Kon Tiki era el nombre del dios solar de los incas

matita de cunu cunu

Nombre de una planta medicinal originaria de Jauja , (Perú) que le dió el nombre a un conocido libro "la Matita De Cunu Cunu"

que es el aldrin

Nombre propio de una persona en Perú y en Inglaterra, cualidad de una persona, amable, sexual, leal , fiel, nombre de un insecticida. En Inglaterra , viejo y sabio.

qué es cosa juzgada, en derecho?

qué es cosa juzgada, en Derecho? está incorrectamente escrita y debería escribirse como ""Cosa juzgada en derecho"" siendo su significado: </br>"Cosa juzgada en derecho" significa que existe una sentencia firme sobre la materia a juzgar.

sinalogia

sinalogia está incorrectamente escrita y debería escribirse como "-sinalogía"" siendo su significado: </br>Un neologismo es válido cuando está formado por un prefijo y un sufijo con raíces en el mismo idioma. En este caso el griego.

"sinalogía podría interpretarse como: la conclusión producto de la relación entre dos ciencias en determinada situación. Una relación entre el autor y lo actuado (Estoy tocando de oído ya que nunca escuche ni leí esa palabra)

tampico

tampico está incorrectamente escrita y debería escribirse como ""Tampico"" siendo su significado: </br>Fibra vegetal que se extrae de la lechuguilla

Una bebida. Ciudad de México. Ciudad de EEUU (Illinois),. Una canción . Un modelo de avión

terrestrialidad

terrestrialidad está incorrectamente escrita y debería escribirse como ""Terrestrialidad"" siendo su significado:

Condición de los seres humanos o animales que habitan en la tierra en oposición al mar al aire o árboles.

yinela

yinela está incorrectamente escrita y debería escribirse como "Yinela" siendo su significado: </br>Nombre propio al que se le atribuyen cualidades: Talento, Sexualidad, Fidelidad, Afectuosidad, Amabilidad , Originalidad.